



大久保新一校長

学校訪問シリーズ2回目は、ゆりのき台中学校を訪ね、お話を聞きました。

最初に校長先生は「人ってあったかいな、やさしいな、ということを実感できる学校運営がしたいという思いでやってきました。」また「ゆりのき台中学校は部活動や生徒会活動が盛んで、子どもたちはみんな元気です」とお話しくださいました。「部活を応援する保護者も多く、おそろいのTシャツをつくるほど熱心です」

PTA会長の塩崎さんも「部活の朝練で生徒たちは元気にあいさつしますし、笑顔で活動しているのが良いですね。」と続きます。「市外の友人が三田に来た時に、この地域の空気(雰囲気)は良いねと言ってくれます。」

PTA活動については「やる以上は、できる限りのことをやって1年間やってよかったねと言えるようにしましょうと保護者らで話しています。手間もかかりますが子どもらといっしょに成長したい。」との意気込みも。

さらに「小学校に比べるとボランティアが集まりにくいという声もありますが、体育祭でボランティアの数が足りないことをPTAから呼び掛けると、すぐ数が揃いました。



学校ってあったかい みんなの力をあわせて

保護者の関心は十分高いと思います。」と活動の手ごたえを感じておられるようでした。

「『トライやる』も保護者のボランティアが積極的に受入先を探してきてくれるんですよ。」と塩崎寿知PTA会長校長先生。「4,000枚ほどの案内チラシを作って、全戸配付いただきました。」このおかげで、100ほどの事業所に受入れの協力をいただけたそうです。

また夏休み終わりの奉仕活動(学校の清掃など)も「最初は職員だけでやっていたら、保護者がいっしょにやってくれるようになって、次に生徒会が呼びかけて今年は皆いっしょにやりました。」と積極的な保護者、生徒たちに校長先生はうれしそうでした。

最後に教頭先生が「周りの大人が、がんばりすぎて子どもたちの活躍の場を奪ってしまわないよう心がけています。子どもたちが持っている、もっとできる力を引き出してあげたい。」としめくくられました。

ちなみに、今年ゆりのき台中学校は創立20周年

で、PTAは記念に時計台を設置しました。生徒会は校庭で人文字をつくって航空写真を撮影しました。(左写真)



塩崎寿知 PTA会長



植田敦之教頭



三田市立ゆりのき台中学校 所在地：三田市ゆりのき台2-1-1

教育目標：温かさの実感、優しさの実感、そして夢と志を！～自ら求め、自ら学び生きる力を持つ生徒
歴史：1992年三田市立けやき台中学校から分離し、開校。 ○全校生徒数は現在787人

キッピーとあそぼ



市内のある場所で撮影したキッピーです。さてどこでしょう？

市内のある場所で撮影したキッピーです。さてどこでしょう？

<ヒント> 駅前です。
11月11日(金)午後2時にツイッターで第2ヒントをつぶやきます。
応募者の中から抽選で3人に三

田市特製キッピーストラップを進呈します。答えとお名前(ペンネーム)、ご住所、性別、年齢、「つなぐ」を読まれた感想を明記の上、11月30日(水)必着で以下のいずれかにお送りください。

- 【送り先】①(メール) gikai_u@city.sanda.lg.jp
- ②(ファクス) 079-564-2992
- ③(ツイッター) @sanda_shigikaiのダイレクトメッセージにて

前回(7月号)三田市を表す漢字一文字は…

「緑」高橋直子さん、前田享子さん
他に「緩」「燦」「動」なども寄せられました。
ストラッププレゼント当選者の発表は発送にかえさせていただきます。
・いただいた個人情報は厳重に管理・保護いたします。
・当選者の個人情報(ペンネーム記載なき場合はお名前)を掲載させていただくことがありますので、ご了承ください。



編集後記

議会広報委員会

節電モードで「暑い暑い」とつぶやいていたのがウソのように、初秋の寒さに耐える日々。ふとまわりに目をやると、たしかに景色は秋色に。武庫川のスキキは、ちょっとした名所ばりの美しさを見せています。

「つなぐ」は早くもリニューアル4号目。少しでも皆さんの近くでお話を聞き、伝え、わかりやすい議会報でありたいという想いは、届いているでしょうか？

次号から心機一転、新しい広報委員体制でつなぐをお届けします。

(今号まで担当させていただきました)

- 【委員長】 美藤和広 【副委員長】 笠谷圭司
- 【委員】 森本政直 長谷川美樹 福田秀章
- 野上和雄 平野管子 厚地弘行
- 【議会事務局】 森鼻大介 高森尚美

市議会に関することは何でもお気軽にご意見をお寄せください。

http://twitter.com/sanda_shigikai gikai_u@city.sanda.lg.jp



この広報誌は環境保護のため、植物油インキを使用しています。